

Sindicato de taxistas solicita la integración del área metropolitana para operar en los tres departamentos

Principal



Publicada el: 12/12/24	Visitas: 33
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 19	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/sindicato-de-taxistas-solicita-la-integracion-del-area-metropolitana-para-operar-en-los-tres-departamentos_11375.php

SINDICATO DE TAXISTAS SOLICITA LA INTEGRACIÓN DEL ÁREA METROPOLITANA PARA OPERAR EN LOS TRES DEPARTAMENTOS

Principal

Sindicato de taxistas solicita la integración del área metropolitana para operar en los tres departamentos

Taxistas piden unificación del área metropolitana para poder operar en los tres departamentos.

Propuestas del Presidente de la Gremial Única de Taxi en Montevideo

Oscar Dourado, presidente de la Gremial Única de Taxi, ha manifestado su intención de retirar la mampara de los vehículos que operan en Montevideo.

Según Dourado, “prácticamente no manejamos efectivo. Casi el 80, 82% de lo que recaudamos es con tarjeta y parece casi absurdo que sigamos teniendo la mampara”.

Además, argumentó que esta medida se mantiene debido a “el interés de algunas personas, que son muy pocas, que no quieren que las saquemos”.

El presidente de la gremial destacó que actualmente hay taxímetros que solo aceptan cobros electrónicos.

“Los taximétristas en la noche trabajan con dinero electrónico y solo con el 141, con la aplicación Voy en Taxi, o el 1711. No agarran viajes de calle porque en la calle tampoco hay ciudadanos”, añadió.

Otras Propuestas para el Sector

Entre las iniciativas que propone Dourado, se encuentra la posibilidad de otorgar la libreta profesional a los 18 años, en lugar de los 21 que rigen en la actualidad.

También hizo hincapié en la necesidad de unificar las tarifas para el área metropolitana.

“Creemos en la necesidad de que el taxi se integre al área metropolitana y que no tengamos fronteras entre los departamentos de San José y Canelones. Hoy se han integrado esas ciudades y a nuestros hijos no les podemos explicar que si pasan el puente es otro país”, afirmó.

En este sentido, Dourado concluyó: “La gente ya resolvió integrarse, empresarial y familiarmente.

Tenemos que hacer que el taxi les permita integrarse también y que los taxímetros podamos circular libremente en los tres departamentos”.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SINDICATO DE TAXISTAS SOLICITA LA INTEGRACIÓN DEL ÁREA METROPOLITANA PARA OPERAR EN LOS TRES DEPARTAMENTOS

Sindicato de taxistas solicita la integracion del area metropolitana para operar en los tres departamentos

Tags

taxistas, mampara, integrarse, gremial, necesidad, dourado, propuestas, montevideo, metropolitana, manifestado, departamentos, presidente

Noticias relacionadas

3.9 * *El gremio de taxis busca alternativas en la Junta para resolver sus desafíos actuales*

4.6 * *Álvaro Delgado dialogó con representantes del Sindicato Policial y respaldó la implementación de allanamientos nocturnos*

4.8 * *Sindicato de taxistas apoya a chofer despedido: "El flagelo de las drogas afecta a toda la sociedad*

5.0 * *Sindicato Policial solicita indagación sobre intimidaciones en redes sociales tras el trágico asesinato de un joven en Colón*

4.9 * *Xi Jinping se reúne en Perú para fortalecer la cooperación bilateral y promover la integración en la región*

4.5 * *La Aplp lleva a cabo su asamblea anual con importantes novedades para el sector*

5.0 * *Sindicato portuario convoca a un paro este martes en memoria de un trabajador fallecido, con concentración planificada*

4.0 * *Trabajadores de Copsa realizarán asamblea gremial a mediodía en medio de un nuevo paro*

3.6 * *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*

3.5 * *Incremento del 25% en las tarifas del aeropuerto de Laguna del Sauce en dólares: ¿Qué significa para los viajeros?*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024